

Es cuestión de fe

Documental sobre la devoción
al beato Josemaría

28/05/2001

El documental sobre la devoción al beato Josemaría Escrivá "É questione di fede" fue emitido por primera vez en el canal más importante de la Radiotelevisión Italiana (RAI), el 27 de junio de 1999. El documental se ha traducido al francés, inglés, castellano y portugués. Se está preparando la versión en alemán, polaco, ruso, checo y eslovaco.

El documental de Alberto Michelini presenta, en 30 minutos, algunos rasgos característicos del espíritu del fundador del Opus Dei y refleja con abundantes imágenes la devoción que tienen hoy millares de mujeres y hombres de todo el mundo al Beato Josemaría.

(para ver estos vídeos es suficiente el Real Player8 basic gratuito)

Algunos fragmentos del documental: Un milagro del beato Josemaría

Una madre describe cómo su hijo se curó en 1992, justo cuando el Papa Juan Pablo II beatificaba a Josemaría Escrivá en la plaza de San Pedro en Roma.

Un poeta ruso

Alexander Ivanovich Zorin es un poeta ruso, cristiano ortodoxo, que descubrió en Camino el secreto para

encontrar a Dios "aquí, sentado delante de mi escritorio"

Un físico moscovita

Yuri Antonovich Simonov es profesor de Física teórica en Moscú. Se bautizó en 1989, después de haber encontrado el mensaje del beato Josemaría.

Una joven parisina

Aude Mircovic es una joven francesa que aprendió a amar al Papa con obras, al conocer el espíritu del Opus Dei

Una familia alemana

Petra y Rolf Herold tienen cuatro hijos. Conocieron el mensaje de Josemaría Escrivá a través de un folleto informativo encontrado en una iglesia y de la lectura de un libro.

Un pianista brasileño

João Carlos Martin, pianista brasileño, es devoto del beato Josemaría. A su intercesión debe la plena recuperación de su capacidad artística después de un grave incidente en 1995.

Una madre española

María Victoria Troncoso, profesora universitaria, madre de cuatro hijos de los que dos son discapacitadas, se dedica a atender niños con disminuciones psíquicas.

El pintor chino

Gary Chu es un artista chino no-católico que goza pintando imágenes sagradas. Ha hecho retratos del Fundador de la Obra.

Un cardenal norteamericano

El Arzobispo de Washington, Cardenal James Hickey, pide favores

a Dios por la intercesión del beato Josemaría.

Bolivia. Nevado del beato Josemaría

En Bolivia, una cumbre de los Andes ha sido dedicada al beato Josemaría Escrivá. Del mismo modo, en muchos lugares de Europa y América hay hospitales, calles, escuelas e instituciones diversas que llevan el nombre del fundador del Opus Dei.

Si está interesado en adquirir este video puede dirigirse a:

Beta Films

E-mail (información y pedidos):
betafilm@ctv.es

